

Compte-rendu de la réunion du du 17 septembre 2015, Dortoir des Moines à Baume-les-Messieurs

Compte-rendu 48

Présents: Chantal Berthet-Bondet, Alain Bouvier (présentateur), Bernard Leroy, Jean-François Richard, Marie-Jeanne Roulière, Sylvie Roy-Lebreton (secrétaire), Alain Tournier, François Schifferdecker (président) et d'autres amis de la gravure.

La vie de l'Association

Le président ouvre la séance en saluant la quinzaine de membres et amies ou amis présents:

- Arbois aux vignobles lumineux dans la collection Itinéraires Jurassiens est sorti de presse. Il a été présenté à Arbois le 11 juillet.
- La soirée lecture de textes extraits de l'ouvrage *Le château-chalon, un vin...* d'Eliane Vuillermoz à la Maison de la Haute Seille a eu un bon succès le 31 juillet.
- L'excursion à Vevey, le 6 septembre, au *Musée de l'appareil photographique*, n'a rassemblé qu'une poignée de participants. Accueil très généreux du conservateur, Jean-Marc Yersin, qui a fait une visite guidée du musée très vivante et de Martin Becka qui a fait découvrir ses prises de vue sur Dubaï avec une chambre du XIXe siècle. Ce procédé, avec de très longues prise de vues, gomme tout ce qui bouge : les rues sont vides et donnent une atmosphère de science fiction à une architecture très XXIe siècle.

Visite de l'exposition de gravures *Impressions/Multiples reliefs et creux*, proposée par les Amis de Josette Coras à Baume

Alain Bouvier, en préambule à la visite propose une revue des diverses techniques qui se cachent derrière les graveurs, à l'aide d'exemples didactiques. Leçon indispensable pour une bonne lecture technique des très nombreuses gravures exposées par 9 artistes espagnols et 9 artistes suisses.

La séance est levée à 20h30. Février 2016/fs

n° SIREN: 514 087 998